## TARIFE UND INFORMATIONEN PRICES AND INFORMATION

ALLE PREISE IN EURO / ALL PRICES IN EUROS

### **SKIPASS MAYRHOFEN**

42 KM PISTEN — 60 ANLAGEN / 142 KM SLOPES — 60 FACILITIES

TICKETART TICKET TYPE	ERWACHSENE ADULTS	JUGENDLICHE Jahrgänge '03'06 YOUNG PERSONS Age class '03'06	KINDER Jahrgänge '07–'15 CHILDREN Age class '07–'15
<b>Ab 8.00 Uhr**</b> from 8.00 a.m.**	59,50	47,50	26,50
<b>Ab 11.00 Uhr</b> from 11.00 a.m.	52,50	42,00	24,00
<b>Ab 12.00 Uhr</b> from 12.00 p.m.	44,00	35,00	20,00
<b>Ab 14.00 Uhr</b> from 2.00 p.m.	30,00	24,00	13,50
Tageskarte mit Rückgabeoption Day ticket with refund option	62,00	49,50	28,00
Rückvergütung bei Abgabe bis 13.00 Uhr Deposit refund until 1.00 p.m.	18,00	14,50	8,00
1½-Tage-Skipass ab 12.00 Uhr 1½ days ski pass from 12.00 p.m.	88,00	69,50	39,50

- Angeführte Betriebszeiten können sich witterungs- und betriebsbedingt ändern, ein späterer Saisonbeginn bzw. früheres Saisonende ist möglich. Fahrpreise gelten bis auf Widerruf für die Wintersaison 2021/2022. Alle Preise in Euro inkl. 10% MwSt.! Änderungen vorbehalten.
- The running times may change due to weather or operating conditions. The season may therefore start late or finish early. Until further notice, all rates are valid for the 2021/2022 winter season. All prices are in euros and include 10% VAT! Subject to change.

## FUSSGÄNGER/PEDESTRIANS

TICKETART TICKET TYPE	ERWACHSENE ADULTS	ERWACHSENE GÄSTEKARTE ADULTS WITH GUEST CARD	KINDER Jahrgänge '07-'15 CHILDREN Age class '07-'15		
Berg- und Talfahrt Ticket Round trip ticket	23,50	22,50	11,70		
Berg- oder Talfahrt Ticket One-way ticket	14,80	14,00	7,30		

## BETRIEBSZEITEN/LIFT RUNNING TIMES

\*\* Ahornbahn: täglich von 7.30 bis 17.00 Uhr; Penken-, Horberg- und Möslbahn: bis 24.12. täglich von 8.30 bis 17.00 Uhr. Ab 25.12. täglich ab 8.00 Uhr. Letzte Bergfahrt täglich um 16.30 Uhr, für die ein Pfand von EUR 2,00 zu hinterlegen ist. Dieses wird nach Rückgabe Möslbahn 16.00 Uhr. Sämtliche Liftanlagen im Skigebiet täglich von 8.00 bis 16.00 Uhr in Betrieb. Der Betriebsbeginn kann sich je nach Wetterlage verschieben. Bitte Anschläge an einzelnen Liften beachten. Aufgrund des weitläufigen Skigebiets die Rückfahrt zur Seilbahn, mit der angefahren wurde, unbedingt rechtzeitig antreten. \*\* Ahornbahn: daily from 7.30 a.m. to 5.00 p.m.; Penkenbahn, Horbergbahn and Möslbahn: until 24.12. daily from 8.30 a.m. to 5.00 p.m. From 25.12. daily from 8.00 a.m. Last ascent daily at 4.30 p.m, Möslbahn 4.00 p.m. All ski lifts run daily from 8.00 a.m. to 4.00 p.m. Lift operation may begin later depending on the weather conditions. Please check the noticeboards for each lift. Due to the size of the ski area, please make sure you return in time to the same cable car that you used to reach the ski area.

## **ZILLERTALER SUPERSKIPASS**

42 KM PISTEN - 180 ANLAGEN / 542 KM SLOPES - 180 FACILITIES

**MOUNTOPOLIS** 

2021/2022

TAGE DAYS	ERWACHSENE ADULTS	JUGENDLICHE Jahrgänge '03-'06 YOUNG PERSONS Age class '03-'06	KINDER Jahrgänge '07 '15 CHILDREN Age class '07 '15
2	117,00	94,00	53,00
<b>2½</b> ab/from 12.00	145,00	116,00	65,00
3	171,00	137,00	77,00
<b>3½</b> ab/from 12.00	194,00	155,00	87,50
4	214,00	171,00	96,50
5	257,00	205,50	115,50
6	287,00	230,00	129,00
7	325,50	260,00	146,50
8	361,50	289,00	163,00
9	397,00	318,00	179,00
10	432,00	346,00	194,50
11	466,00	373,00	210,00
12	499,00	399,00	225,00
13	531,00	425,00	239,00
14	562,00	450,00	253,00
15	591,50	473,00	266,00
16	619,50	496,00	279,00
17	646,50	517,00	291,00
18	671,50	537,00	302,50
19	694,50	555,00	312,50
20	711,00	568,00	320,00
21	729,00	583,00	328,00
4 in 6	228,00	182,50	102,50
5 in 7	268,00	214,50	120,50
6 in 7	299,00	239,50	134,50
10 in 14	465,00	372,00	209,50
WEV CAR			

## **KEY CARD**

Die Skipässe sind auf berührungslosen Chipkarten (Key Card) programmiert, der unbeschädigten Key Card an einer unserer ausgewiesenen Rücknahmestellen rückerstattet.

The ski passes are programmed on contactless chip cards (key card) that can be obtained for a EUR 2.00 deposit. This will be refunded when you return the key card fully intact to one of our designated drop-off points.



Bezahlung mit Bankomatkarte, VISA und MasterCard an allen Kassen möglich. Payment using debit cards, VISA and MasterCard possible at all cash desks.

## **VERKAUF/**SALE

se sind täglich von 8.00 bis 17.00 Uhr an allen Kassen der Ahorn-, Penken-, Horberg- und Möslbahn erhältlich. Samstags verlängerter Kartenvorverkauf bis 18.30 Uhr an der Penken- und Horbergbahn. Zusätzlich sind Skipässe in ausgewählten OPOS-Partnerhotels erhältlich. Weitere Infos und Beförderungsbestimmungen sind unseren Anschlägen zu entnehmen.

- Angegebene Termine und Betriebszeiten können sich witterungs- und
- Kinder der Jahrgänge 2016 und später werden frei befördert.
- Für Kinder der Jahrgänge 2007 2015 gilt der Kindertarif. Jugendliche sind Personen der Jahrgänge 2003 – 2006.
- Ausweisvorlage zur Rabattgewährung erforderlich!
- Irrtum, Satz-, Druckfehler und Preisänderungen vorbehalten!

TIPP: Skipässe können zudem rund um die Uhr an unseren Ticketautomaten an der Ahorn-, Penken- u. Horbergbahn sowie über myZillertal.app gekauft werden. \* Ski passes are available daily from 8.00 a.m. to 5.00 p.m. at all cash desks at the Ahombahn, Penkenbahn, Horbergbahn and Möslbahn. Skipasses are available for advance purchases at the Penkenbahn and Horbergbahn on Saturdays until 6.30 p.m. Ski passes can also be obtained at selected OPOS partner hotels. Check our noticeboards for further details and transport conditions.

- All dates and running times may change due to weather or operating conditions
- Children born in 2016 and later travel free of charge.
- The children's price applies to those born in the years 2007 2015. • Young persons are those born in the years 2003 – 2006.
- Discounts require a valid personal ID!

• Subject to errors, layout errors, printing errors and price changes!

located at the Ahornbahn, Penkenbahn and Horbergbahn as well as via

Mayrhofner Bergbahnen Aktiengesellschaft, Ahornstraße 853, A-6290 Mayrhofen, Tel.: +43-5285-62277, Fax: +43-5285-62277-161 info@mayrhofner-bergbahnen.com, www.mountopolis.at





# **HARAKIRI**

Nerven gespannt wie Drahtseile, die Piste, präpariert mit Seilwinden und Spezialgeräten – das ist die Harakiri, die Mutter aller Challenges für Adrenalinjunkies und Speedfreaks. Mit 78% Gefälle ist hier für Nervenkitzel garantiert.

**Unser Tipp:** Belohn deinen Mut und gönn dir das Harakiri-Shirt – einfach direkt an der Kassa holen oder im Online-Shop bestellen.

You'll need nerves of steel for this slope, prepared using winches and specialised demons. With an incline gradient of 78%, breathtaking excitement is assured. Our tip: treat yourself to the Harakiri-Shirt as a reward for embarking on this daring deed — just pick it up direct from the cash desk or order it in the online shop.

FUNRIDES AHORN, GERENT UND NEU SUN-JET

Ein spritziger Ritt über Wellen, Wannen und Steilkurven sowie durch Tunnels

begeistert vom Anfänger bis zum Profi jeden und sorgt auch für nachhaltigen

Entertaining rides over waves, bowls, steep turns and a few tunnels thrill every skier

from beginner to pro with a memorable adventure!

**FUNRIDES** 

# **PENKENPARK**



Mit seinen 6 Areas und top-geshapten Obstacles setzt der Park jedes Jahr neue Maßstäbe für Snowboarder und Freeskier. Der parkeigene Sessellift 4SB Sun-Jet bringt Anfänger und Profis bequem nach oben!

Unser Tipp: Kleinen Helden steht ein KidsPark neben dem Mittertrefflift zur

The Park ups the ante year on year with its 6 Areas and fabulously groomed whisks beginners and pros alike in great comfort to the top!

Our tip: younger superheroes can enjoy the KidsPark next to the Mittertret lift!

# **RENNPARADIES**



Das RennParadies Unterberg ist ein absolutes Muss für alle, die einmal die Schallmauer durchbrechen wollen. Im Bereich der Piste 15 findest du drei permanente Riesentorlaufstrecken namens "Gold, Silber und Bronze", die mit Zeitmessung und authentischer Streckenführung gestaltet sind. Auch internationale Skistars trainieren regelmäßig auf dieser Piste. Also, Helm auf und los geht's!

The RacingParadise Unterberg is an absolute must for all those who fancy having a go at breaking the sound barrier. You will find three permanent giant slalom race courses called "Gold, Silver and Bronze" at Piste 15, which are equipped with time measurement technology and an authentic racecourse layout. International ski stars also train regularly on this slope, so grab that speed ski helmet and off you go!

# ALBERT ADLER TOUR



AlbertAdler, unser Maskottchen triffst du am besten auf der Piste 4a, von wo aus er dich auf eine einzigartige Tour entlang kinderfreundlicher Hindernisse mitnimmt! Unser Tipp: Triff AlbertAdler live beim "Meet & Greet" am Ahorn!

The best way to meet our mascot, AlbertAdler, is to head for Piste 4a, where he will take you on a unique

tour along child-friendly obstacles! Our tip: meet AlbertAdler live at the "Meet & Greet"

on Mount Ahorn!



# TIPPS/TIPS

- Rodelspaß PistenBock am Ahorn: Auf der eigens dafür angelegten und abgegrenzten Strecke heißt es gekonnt in die Kurven legen. • MorgenSport am Ahorn: Die Ahornbahn startet täglich bereits um 07.30 Uhr.
- Genieße die perfekt präparierte TalAbfahrt Ahorn! • WinterWanderWege: Die WinterWanderWege am Penken und am Ahorn bieten eine Auszeit mit traumhaftem Panorama.
- MayrhofenTrophy: Sammle Badges und nutze die Chance auf tolle Preise! Hauptgewinn: Ein Skiwochenende in Mayrhofen für zwei Personen!
- PistenBock toboggan fun on Mount Ahorn: you'll be able to skilfully negotiate the
- bends on this specially designed course, which is separate from the regular slopes. • EarlyBird on Mount Ahorn: Ahornbahn cable car commences operations at
- 07.30 hrs sharp. Sample the perfectly groomed ValleyRun Ahorn! • WinterHikingPaths: the WinterHikingPaths on Mounts Penken and Ahorn offer a relaxing retreat with a fabulous panorama.
- MayrhofenTrophy: collect badges and seize the opportunity to win some great prizes! Main prize: a ski weekend in Mayrhofen for two people!

# **MYZILLERTAL.APP** DAS BESTE KENNST DU **NOCH GAR NICHT.** YOU DON'T EVEN KNOW THE BEST BIT.

myZillertal.app ist dein digitaler Reisebegleiter und der Schlüssel zu exklusiven Angeboten und Erlebnissen. Buche Skipässe, Sportausrüstung, Skikurse, Eventtickets u.v.m. beguem von zu Hause aus, ohne an der Kassa anzustehen. myZillertal.app ist völlig kostenlos – und das Angebot wird laufend erweitert. Es zahlt sich also aus, regelmäßig reinzuschauen!

myZillertal.app is your digital travel companion and the key to exclusive offers and experiences. Conveniently book ski passes, sports equipment, ski courses, event tickets and lots more besides from home without having to queue up. myZillertal.app is completely free of charge — and its range of offers is being expanded continuously. So it's really worth your while to check it out regularly!

# **ANREISE/ARRIVAL & SKIBUS**

- Der schnellste Einstieg ins Skigebiet ist die Horbergbahn in Schwendau/Hippach. Dort und an der Ahornbahn stehen kostenlose Parkplätze zur Verfügung. Achtung: Keine Parkplätze an der Penkenbahn. Der Parkplatz an der Ahornbahn ist für Gäste der Penkenbahn kostenpflichtig.
- Kostenloser Skibus: Für eine autofreie Anreise bietet das Skibusnetz in der Ferienregion Mayrhofen-Hippach ideale Voraussetzungen. Alle Fahrzeiten und Haltestellen gibt es auf www.mountopolis.at
- Horbergbahn cable car in Schwendau/Hippach provides the fastest access to the slopes. Free parking is available both there and at the Ahornbahn. Attention: no parking is available at the Penkenbahn. Guests using the Penkenbahn are charged to park at the Ahornbahn.
- Free ski bus: The ski bus network in the Mayrhofen-Hippach holiday region provides optimum conditions for your car-free journey. All travel times and bus stops can be found at www.mountopolis.at

